

Le président Díaz-Canel réaffirme la continuité de la Révolution cubaine



La Havane, 12 avril, (RHC)- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a réaffirmé ce dimanche la continuité de la Révolution cubaine. Sur Twitter, il a assuré que la Révolution cubaine est unique, depuis les luttes pour l'indépendance vis-à-vis de l'Espagne jusqu'à nos jours.

Le président a évoqué le moment où Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, a commémoré, le 11 avril 1995, le centenaire du débarquement de José Martí, Maximo Gomez et d'autres patriotes à Playitas de Cajobabo pour rejoindre la guerre contre la métropole.

«La nuit du 11 avril 1995, #Fidel s'est rendu à Playitas à l'heure où, 100 ans plus tôt, Martí était arrivé avec Gomez sur la plage de galets, au pied de Cajobabo. Il a levé le drapeau, presque dans la mer et salué l'histoire», a tweeté Miguel Díaz-Canel en ajoutant que la Révolution est une.

Le 24 février 1895, les Cubains reprennent leur lutte pour l'indépendance vis-à-vis de l'Espagne, une lutte organisée par José Martí, à la tête du Parti Révolutionnaire cubain.

Le déclenchement se fait cependant sans la présence des principaux dirigeants, qui doivent arriver le plus tôt possible en expédition pour commander les forces insurrectionnelles.

Le 1er avril 1895, Antonio Maceo, Flor Crombet, José Maceo et d'autres patriotes atteignent les côtes cubaines par Duaba, dans l'est du pays; tandis que Gómez, Martí, Marcos del Rosario et d'autres arrivent 10 jours plus tard, après une traversée de nuit dans une mer agitée.

«Nous sommes arrivés sur une plage de galets (...) . Une grande joie», a écrit le héros national cubain dans son journal de campagne à propos de ce moment; un événement que Fidel Castro, lors de la célébration du centenaire, a qualifié d'exploit extraordinaire.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253710-le-president-diaz-canel-reaffirme-la-continuite-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba